
Ocho  de  15  jugadores  del
Santos superan el COVID-19
El equipo del Santos Laguna informó mediante un comunicado a
los medios que ocho de los 15 jugadores de su plantel que se
enfermaron de COVID-19 han sido dados de alta.

“Ocho  de  las  15  personas  han  realizado  dos  pruebas  con
resultado  negativo  consecutivo,  lo  que  confirma  que  están
dadas de alta. Las siete personas restantes están en proceso
de realizar las pruebas o por recibir resultados”, explicó el
equipo.

El pasado 22 de mayo, el Santos y la Liga MX anunciaron que en
total 15 jugadores de su plantel dieron positivo a la COVID-19
de 39 pruebas realizadas. El informe se dio unas horas después
de la cancelación del torneo Clausura 2020.

� Comunicado de Prensa: Primer Equipo.#ModoGuerrero��⚔

— Club Santos (desde �) (@ClubSantos) June 2, 2020

En principio, el club no dio nombres de los involucrados. Sin
embargo, el guardameta Jonathan Orozco decidió hacer público
su positivo debido a que se filtró que el mexicano festejó su
cumpleaños con una fiesta en pleno confinamiento.

Orozco informó el sábado 27 de mayo que dio negativo en la
primera de dos pruebas que tenía que realizarse para recibir
el alta médica.

Según los medios, otro jugador del Santos que no respetó el
aislamiento fue el defensa Gerardo Arteaga, quien participó en
una  carrera  clandestina  de  autos,  pero  no  se  sabe  si  el
zaguero está entre los contagiados.
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Santos Laguna es el equipo mexicano que más casos positivos de
COVID-19  acumula.  Entre  los  enfermos  está  un  elemento  de
Chivas y una jugadora de Pumas femenil.

Rayados  de  Monterrey,  Atlas  y  América  también  realizaron
pruebas a sus jugadores sin reportar positivos hasta ahora.

Santos  Laguna  se  ubicó  al  momento  de  la  cancelación  del
Clausura en el tercer puesto de la clasificación, cinco puntos
menos que el líder Cruz Azul.

El récord del Santos en las 10 jornadas disputadas fue de
cinco victorias, dos empates y tres derrotas.

En el mundo del deporte en México se recuperaron de COVID-19
el presidente de la Liga MX, Enrique Bonilla; el presidente
del San Luis, Alberto Marrero; la campeona panamericana de
pentatlón moderno Mariana Arceo y la triple medallista de judo
Vanessa Zambotti, ya retirada.

La Fórmula 1 anuncia las ocho
carreras  inaugurales  de  la
temporada 2020
La Fórmula 1 anunció las ocho carreras que inaugurarán el
calendario de la temporada 2020, después del aplazamiento al
que se vio obligado el Campeonato del Mundo por la pandemia de
COVID-19.

A través de un comunicado, la Fórmula 1 reveló que el nuevo
calendario ya está aprobado por la Federación Internacional de
Automovilismo  (FIA).  El  comienzo  de  la  competición  quedó
fijado para el fin de semana del 3 al 5 de julio en Austria.
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La organización espera que la evolución de la pandemia permita
completar entre 15 y 18 carreras hasta final de año, si bien
por el momento solo confirmó las ocho carreras inaugurales de
la temporada.

“El calendario incluye dos eventos consecutivos en el mismo
circuito, con una semana de margen entre carreras”, explicó en
un comunicado.

Un segundo gran premio se disputará, también en Austria, el 12
de julio, antes de las carreras de Hungría, el 19 de julio;
Gran Bretaña, el 2 y el 9 de agosto; España, el 16 de agosto;
Bélgica, el 30 de agosto, e Italia, el 6 de septiembre.

“En  las  últimas  semanas  hemos  estado  trabajando
incansablemente con nuestros colaboradores, con la FIA y con
los  equipos  para  revisar  el  calendario  inaugural  de  la
temporada 2020. Empezaremos la competición de la manera más
segura  posible”,  dijo  el  director  de  la  Fórmula  1,  Chase
Carey.

Estas  primeras  pruebas  se  disputarían  sin  público  en  las
gradas.

La Fórmula 1 seguirá trabajando en completar su calendario.
“Esperamos que en los siguientes meses los aficionados puedan
acompañarnos en los circuitos”, expuso Carey.

FIFA  no  reprimirá  protestas
contra el racismo en partidos
El italo-suizo Gianni Infantino, presidente de la FIFA, señaló
que las protestas en la Bundesliga por la muerte del ciudadano
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estadounidense George Floyd merecen un “apaluso” y no una
“sanción”.

Para aclarar cualquier ambigüedad, en las competiciones de la
FIFA, las recientes protestas de los jugadores durante los
partidos de la Bundesliga deberían merecer un aplauso, en
ningún caso una sanción”, indicó a través de un comunicado.

La Federación Internacional de Futbol Asociación afirmó que
“entiende plenamente la profundidad de los sentimientos y las
preocupaciones expresadas por muchos futbolistas a la luz de
las circunstancias que rodearon la trágica muerte de George
Floyd”.

La  FIFA  reitera  su  oposición  a  toda  forma  de  racismo  y
discriminación, habiendo reformado recientemente sus propias
normas disciplinarias con el objetivo de erradicar este tipo
de comportamientos”, agregó.

El órgano rector del balompié en el orbe dejó en claro que ha
promovido  numerosas  campañas  contra  el  racismo  enviando
mensajes  contra  esta  lacra  durante  los  partidos  bajo  su
competencia.

La aplicación de las Reglas del Juego aprobadas por la IFAB es
competencia  de  los  organizadores  de  las  respectivas
competiciones, quienes deben usar el sentido común y tener en
cuenta el contexto que rodea los eventos”.

Así mismo, la FIFA dejó en claro que “todos debemos decir no a
cualquier forma de racismo y discriminación. Todos debemos
decir no a la violencia y a todas las formas de violencia”.



Causan daño al parque de los
Cerveceros
Un hombre ingresó ilegalmente en el Miller Park y causó daños
menores en el terreno el martes por la mañana, informaron los
Cerveceros de Milwaukee.

Los directivos de los Cerveceros dijeron que el sujeto fue
aprehendido por las autoridades poco después de que ingresó al
campo. La policía de Milwaukee reportó que un hombre de 40
años fue arrestado tras el allanamiento al estadio, ocurrido
poco después de las 7:30 de la mañana.

La policía indicó que se presentarán pronto cargos penales
ante  la  oficina  de  fiscal  de  distrito  del  condado  de
Milwaukee.

Los  Cerveceros  y  la  policía  informaron  que  el  incidente
resultó en “daños menores” al terreno de juego del Miller
Field. El equipo no dio más detalles.

El Miller Park ha sido la casa de los Cerveceros desde el
2001.  La  semana  pasada,  durante  una  conversación  con  la
organización cívica Greater Milwaukee Committee, el dueño de
los  Cerveceros  Mark  Attanasio  dijo  que  preferiría  que  el
equipo disputara los entrenamientos de pretemporada en esta
ciudad en lugar de su centro de prácticas de primavera en
Arizona,  en  caso  de  las  Grandes  Ligas  decidan  iniciar  la
temporada, suspendida por la pandemia de coronavirus.
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José María Basanta se despide
del Monterrey
Cada ciclo tiene un fin por más largo que sea, y ahora le tocó
a José María Basanta, un histórico de los Rayados, terminar su
etapa con los albiazules, al estar 11 años en la institución
regiomontana.

Nacido en Tres Sargentos en la provincia de Buenos Aires, el 3
de abril de 1984, José María Basanta era el último jugador
activo de la época dorada que aún permanecía en el equipo, que
se dio durante la gestión de Víctor Manuel Vucetich entre 2009
y 2013, el ‘Chema0 llegó a Monterrey a mediados del 2008
después de su segunda etapa con Estudiantes de la Plata donde
participó en 13 partidos y logró un gol.

Basanta  no  tardó  en  hacerse  un  miembro  importante  de  la
plantilla rayada, ya que en su primer torneo con la Pandilla,
el Apertura 2008 jugó los 17 encuentros de la Fase Regular.
Los éxitos no tardaron en llegar para el defensor argentino y
los  albiazules,  ya  que  con  el  mandato  de  Víctor  Manuel
Vucetich lograron 2 títulos de Liga (Apertura 2009 y Apertura
2010) y fueron tricampeones de la Liga de Campeones de la
Concacaf de manera consecutiva (2010-11, 2011-12 y 2012-13),
incluso  obtuvieron  el  tercer  lugar  de  la  Copa  Mundial  de
Clubes de la FIFA Japón 2012.

El  momento  positivo  de  Basanta  lo  hizo  llegar  a  la
Albiceleste, llamó la atención del técnico Alejandro Sabella y
fue convocado para la Copa Mundial de la FIFA Brasil 2014,
donde vio actividad en los Octavos de Final y en los Cuartos
de Final ante Suiza y Bélgica, respectivamente.

Después de la justa mundialista, Basanta jugó una temporada
con la Fiorentina en Italia, dónde disputó 24 encuentros en la
Temporada 2014-15, no obstante al fin del año futbolistico
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decidió regresar a México con los Rayados.

En su segunda etapa con los de la Pandilla, ganó la Copa MX
Apertura 2017, la Liga de Campeones de la Concacaf 2019 y el
Apertura 2019 de la Liga MX, además obtuvo por segunda ocasión
el Tercer Puesto en la Copa Mundial de Clubes de la FIFA, en
la edición de Qatar 2019, en total disputó 371 partidos con
los albiazules y anotó 15 goles, lo que lo coloca como el
segundo defensa más goleador de Rayados en torneos cortos,
detrás de Nicolás Sánchez, con 35 tantos.

Basanta aún no ha definido su futuro, que está entre el retiro
o  regresar  al  futbol  argentino,  donde  podría  regresar  a
Estudiantes de la Plata, de acuerdo con rumores de medios
argentinos.

Nicolás  Ibáñez  está  en  la
órbita del Club América
Ante la duda de si Nico Castillo alcanzará a recuperarse a
tiempo para poder jugar el Apertura 2020, el América ya está
explorando alternativas para remplazarlo y una de ellas es el
delantero del Atlético de San Luis, Nicolás Ibáñez, por quien
el conjunto azulcrema tendría planeado hacer un intercambio.

Jonathan Peña reveló en una transmisión en vivo que los de
Coapa están pensando hacer un intercambio con los potosinos.
En dicho intercambio, las Águilas ofrecerían a Luis Reyes,
quien actualmente se encuentra cedido en el Atlético a cambio
del delantero, Nicolás Ibáñez. El conjunto colchonero vería
con  buenos  ojos  el  trueque  con  los  del  Nido,  pues  están
interesados en que el ‘Hueso’ Reyes continúe en el equipo.
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Nicolás Ibáñez ha tenido un gran rendimiento con el San Luis.
En  la  liga  de  ascenso  Ibáñez  anotó  23  goles  y  más
recientemente,  en  el  Apertura  2019  y  Clausura  2020,  el
delantero potosino registró 14 goles de los cuales cuatro
fueron en el torneo que recién se canceló.

El Club América continúa en la preparación del Apertura 2020,
para el que tienen muchas cosas pendientes aun por resolver,
como  el  caso  Renato  Ibarra,  Roger  Martínez,  las  posibles
salidas  de  Bruno  Valdez,  Sebastián  Córdova  o  el  posible
regreso de Rubens Sambuesa. Muchas cosas pueden pasar, hay que
ser pacientes y ver cómo se desarrolla el mercado veraniego.

Tamara  Romero  anuncia  su
salida  de  Atlético  de  San
Luis
La delantera Tamara Romero anunció este lunes que terminó su
ciclo en el equipo femenil del Atlético de San Luis tras un
año de pertenecer a la institución.

La oriunda de la Ciudad de México publicó un mensaje a través
de redes sociales en el que hizo oficial su salida del club y
aprovechó  para  desear  éxito  en  el  futuro  a  sus  ahora
excompañeras, así como a la afición de la escuadra potosina.

“Es hora de emprender un nuevo camino, no sin antes agradecer
a cada uno de los integrantes del club por haber hecho de mi
estadía  una  maravillosa  experiencia.  Gracias  a  todos  los
medios de comunicación por su fina atención conmigo”, agregó
la futbolista.
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Con 29 años de edad, Romero García también presume experiencia
con Gallos Blancos de Querétaro, equipo en el que acumuló 2
mil 256 minutos desde su llegada para el Torneo Clausura 2018.

Un año después se incorporó al plantel potosino y en dos
campañas  sumó  631  minutos  en  siete  partidos,  aunque  el
Clausura 2020 fue suspendido a mediados de marzo como parte de
las medidas para prevenir contagios de COVID-19.

Además de dedicar su vida al futbol, Romero formó parte de la
Policía Federal desde que tenía 22 años y ahora se desempeña
en  la  Secretaría  de  Seguridad  Pública  con  el  objetivo  de
inspirar a las nuevas generaciones mediante el deporte.

Técnico de San Luis Femenil
anuncia su salida del equipo
El Club Atlético de San Luis no ha hecho oficial su salida,
pero  el  director  técnico  Luis  Arnaldo  Martínez  ya  se  les
adelantó y anunció mediante sus redes sociales que deja al
equipo.

“Llegó a su fin esta experiencia excepcional. Agradezco al
Atlético de San Luis por la oportunidad. Pero, sobre todo,
agradezco y valoro a todas las jugadoras que conocí, a quienes
admiramos por siempre. Llegué como uno más, me voy como uno de
ustedes.  Si  gana  uno  ganamos  todos”.  Fue  el  mensaje  que
publicó el ahora ex-técnico del Atlético de San Luis en sus
redes sociales a manera de despedida.

En cuanto al resto del cuerpo técnico, el auxiliar técnico
Yael Cortés y preparador físico Ricardo Jiménez, que llegaron
con él, se desconoce si continuarán en el club o todos fueron
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cesados.

Cabe  mencionar  que  Arnaldo  Martínez  tomó  las  riendas  del
equipo el 2 de enero del presente año y dirigió únicamente en
el Clausura 2020 solo 9 partidos, con saldo de dos triunfos,
dos empates y cinco derrotas, para dejar ubicado al equipo en
la posición 14 con ocho unidades, hasta antes que se cancelará
el torneo por el coronavirus.

Equipo  francés  se  acerca  a
Chivas por Macías
El club Lille de la Liga 1 del futbol francés ya habría dado
el primer paso para hacerse de los servicios del delantero
mexicano José Juan Macías, por quien pagaría 10 millones de
dólares.

A  pesar  de  que  su  equipo  lo  tendría  contemplado  para  el
próximo campeonato, una fuente cercana a Lille reveló que ya
hubo contactos entre los dos equipos y fueron favorables”,
indicó el medio francés 90 minutos.

Asimismo, explicó que el cuadro de Lille pagaría 10 millones
de dólares a Chivas de Guadalajara, dueño de la carta del
elemento mexicano.

Macías es uno de los jugadores con más proyección que hay en
el futbol mexicano y podría ser el próximo en dar el salto
para militar en el futbol de Europa.
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Real Madrid ya no jugará en
el Santiago Bernabéu
La Liga de España se reanudará en menos de dos semanas, y el
Real  Madrid  disputará  sus  partidos  como  local  en  sus
instalaciones  de  entrenamiento.

El Madrid recibirá al Eibar el 14 de junio en el Alfredo Di
Stéfano, un estadio con capacidad para 6.000 espectadores y
escenario de los partidos de la filial “B” del club. La Ciudad
Deportiva  del  Real  Madrid  está  ubicada  en  Valdebebas,
localidad  en  las  afueras  de  la  ciudad.

No se interrumpirán las reformas de modernización del estadio
Santiago Bernabéu al tratar de cumplirse con el resto del
calendario con partidos sin público debido a la pandemia de
coronavirus.

El campeón reinante Barcelona, que mantiene una diferencia de
dos puntos sobre el Madrid al cabo de 27 jornadas, volverá a
las canchas con una visita al Mallorca el 13 de junio. El
Atlético  de  Madrid  visitará  al  Athletic  Bilbao  al  día
siguiente.

Al anunciar la programación el domingo, la Liga informó que
cada partido tendrá un “aplauso infinito” como “homenaje a los
héroes  del  Covid-19”.  Un  aplauso  pregrabado  y  cargado  en
videos suministrado por aficionados será tocado en el minuto
20 de los partidos.

Por su parte, la segunda división volverá el 11 de junio con
la  segunda  parte  del  duelo  Rayo  Vallecano  y  Albacete,
suspendido al descanso en diciembre tras los insultos de nazi
hacia  Roman  Zozulia,  delantero  ucraniano  del  Albacete.  El
partido estaba empatado 0-0.

Los clubes en las dos máximas divisiones iniciarán el lunes
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los entrenamientos con plantel completo.


